

[Aktuell](#)

Wir sind Kirche im Bistum Augsburg

Auch wenn wir jetzt nicht mehr aktiv sein können, ist die Saat aufgegangen. Das Engagement für Reformen wird jetzt von Jüngeren getragen.

Derzeit gibt es weitere Initiativen, die sich für die dringend notwendigen Reformen im Bistum Augsburg gemeinsam mit dem Bundesteam von "Wir sind Kirche" einsetzen, damit der Kern der christlichen Botschaft wieder sichtbar wird.

Wir bitten Sie, diese und das Bundesteam von Wir sind Kirche zu unterstützen.

[\(home\)](#)



Zuletzt geändert am 18.02.2025